



**ASSOCIATION LE JUMELAGE  
MAUCHAMPS – HOSSKIRCH**

Siège social : mairie  
1, place Saint-Jean  
91730 - MAUCHAMPS



**Compte Rendu  
de l'Assemblée Générale Ordinaire  
du Samedi 08 février 2025 à 11h**

**Présents : 13 adhérents dont Thomas Gonsard (Maire)**

Josyane et Joël Bellec – Michèle et Michel Collard - Florence Du Pasquier – Laurent Gautier - Thomas Gonsard - Brigitte et Jean-Yves Offrète - Françoise Patissier - Françoise Richer – Véronique et Jean Louis Roix

**Excusés avec pouvoirs :**

Francine et Patrick Billard – Sophie Gonsard – Josette et J Claude Jabaudon - Carole Mulazzani - Françoise et Michel Thomas - Annick et Jean-Claude Turpain

**Excusés**

Dominique et Dominique Chemit

Le quorum (présents : un tiers des adhérents + 1 - **soit 10 personnes**) est atteint.

**Ordre du jour :**

**Rapport d'activités 2024,  
Bilan financier 2024,  
Election des membres du bureau,  
Rencontre annuelle à Mauchamps,  
Divers.**

Laurent Gautier remet l'adhésion de Carole Mulazzani sa compagne.

**Jumelage Mauchamps Hosskirch**

**Rapport d'activités 2024**

**Rencontre annuelle à Hosskirch du 9 au 12 mai**

10 familles campusiennes participantes (16 personnes)

**Programme proposé par nos amis d'Hosskirch :**

Jeu de : Accueil à la mairie

Horaire respecté par les campusiens pour le rendez vous fixé à la mairie d'Hosskirch. Verre de l'amitié, premières discussions amicales, mots d'accueil et programme de la rencontre échangés dans les deux langues avec cette année une interprète campusienne... une première en 37 ans !

Vendredi : Sur le Bodensee

Embarquement à Meersburg pour une croisière sur le lac de Constance. Direction l'île de Mainau, Dingelsdorf, Überlingen, Uhltingen et retour à Meersburg ville touristique du Bodensee très fréquentée.

Retour sur terre pour rejoindre en voiture la gasthaus "Höhengasthaus Haldenhof" située à Bonndorf, près de Überlingen. Une vue magnifique sur le lac depuis la terrasse.

Samedi 11 mai : Journée libre dans les familles et soirée au Lac d'Hoskirch

En fin d'après midi une petite délégation franco allemande du jumelage était conviée à Ostrach pour assister à la cérémonie de remise de médaille par le consul de France à Stuttgart et les maires d'Ostrach et d'Etrechy à **Josef Unger 101 ans...**

Josef, qui était journaliste, était aussi président du jumelage d'Ostrach dans les années 80. Il avait fait les recherches auprès de plusieurs maires des environs pour trouver une "jumelle" pour Mauchamps. Il est décédé le 20 août 2024.

Samedi soir soirée au lac... Très bon repas et belle ambiance assurée notamment par l'orchestre de guitaristes stars locales et une guest star française aux percussions !

Dimanche 21 mai : Petit déjeuner en commun à la mairie

Dernier rassemblement à la mairie pour le brunch/frühstück avant le retour pour ceux qui ne jouaient pas les prolongations.

## Informations diverses

### Démission de Clarisse Pain.

Clarisse qui était présidente de l'association depuis 2015 nous a fait part de sa décision d'arrêter toute participation au jumelage.

*"Les évènements de ces 5 dernières années nous ont éloignés de cette aventure mais cela restera pour nous une très belle expérience"* nous a-t-elle écrit pour la réunion de bureau du mois d'octobre dernier à laquelle elle n'a pas souhaité participer.

La famille Pain avait rejoint le jumelage en 2011.

Encore merci à Clarisse pour tout ce qu'elle nous a apporté durant ces nombreuses années.

### L'avenir du jumelage.

Fin août, nos amis d'Hoskirch se sont réunis pour passer une soirée ensemble au bord du lac. L'objectif de cette réunion était aussi d'évoquer entre eux l'avenir du jumelage.

Ils nous ont fait part de leurs inquiétudes :

*"Lors des nombreuses et belles discussions, la question était aussi de savoir combien d'années nous pouvions encore faire des rencontres communes".*

Bien évidemment, nous avons les mêmes préoccupations. Conséquence de la la moyenne d'âge élevée des adhérents (environ 72 ans pour Mauchamps), les effectifs diminuent sans que cela soit compensé par l'adhésion de nouvelles familles plus jeunes.

C'est un problème que rencontrent de nombreux comités de jumelage. Les jumelages (*comme d'autres activités associatives*) ne motivent plus les jeunes générations.

**En 2024, le jumelage comptait encore 27 adhérents (32 en 2023).**

### Décès de Siegfried Koth.

Nous appris fin novembre le décès de **Siegfried Koth** qui était un fidèle compagnon du jumelage depuis qu'il l'avait rejoint en 1994 avec Olga son épouse.

Ils étaient jusqu'à leur départ d'Hoskirch, la famille d'accueil réciproque d'Annick et Jean-Claude Turpain.

L'âge venant, ils ont souhaité se rapprocher de leur fille et ont quitté Hoskirch pour Baiersdorf dans la région de Nuremberg. Ils sont venus une dernière fois à Mauchamps en 2017. Siegfried avait 88 ans

Après avoir échangé avec le comité de jumelage d'Hoskirch, il a été convenu de ne pas envoyer de fleurs pour se conformer au souhait d'Olga et sa famille.

**Le rapport d'activités est soumis au vote et est adopté à l'unanimité.**

**Jumelage Mauchamps Hosskirch Bilan financier 2024**

Assemblée Générale du 8 février 2025

	Débit	Crédit	Solde	Commentaires
<b>Trésorerie au 31 12 2023</b>	<i>voir bilan financier 2023</i>		<b>1 620,10 €</b>	
<b>Opérations 2024</b>				
Cotisations adhérents 2024		192,00 €		27 adhérents (dont 1 a versé 10 €)
Dotation municipale		2 000,00 €		
Frais tenue compte	54,96 €			
Assemblée générale 2024	68,01 €			
Fleurs obsèques Claude Batel	100,00 €	50,00 €		Achat commun avec Hosskirch
<b>Total opérations 2024</b>	<b>222,97 €</b>	<b>2 242,00 €</b>	<b>2 019,03 €</b>	
<b>Trésorerie au 31 12 2024</b>			<b>3 639,13 €</b>	

**Le bilan financier 2024 est adopté à l'unanimité**

Une demande de dotation de 2000€ pour l'année 2025 sera prochainement déposée en mairie.

**Jumelage Mauchamps Hosskirch Election des membres du bureau**

***Avec l'accord de tous les adhérents présents, le vote a lieu à main levée.***

**Pour résumer :**

Le poste de Président est vacant depuis la démission de Clarisse Pain. J Yves Offrète se porte candidat.

J Louis Roix se porte candidat au poste de Vice-Président.

Le poste de Trésorier est vacant. J Yves Offrète en assurait les fonctions en plus de son poste de Vice-Président. Il n'y a pas de candidat. J Yves Offrète se propose de continuer.

Pour des problèmes de santé, Francine et Patrick Billard n'ont pas donné leur position pour le poste d'assesseur. Nous comprenons leur choix en espérant leur retour prochainement.

Il n'y a pas de nouveau candidat pour le poste d'Assesseur.

Tous les autres membres du bureau se représentent.

**Sont élus à l'unanimité. :**

**Président : J Yves Offrète**  
**Vice-président : Jean-Louis Roix**  
**Secrétaire : Michel Collard**  
**Trésorier : J Yves Offrète**  
**Assesseur : Joël Bellec**

**Dates retenues : Du jeudi 29 mai au dimanche 1<sup>er</sup> Juin 2025**

Le programme décidé en réunion de bureau est le suivant :

**Jeudi 28 mai : 18 h pot d'accueil,**  
**Vendredi 30 mai : Sortie collective,**  
**Samedi 31 mai : Journée en famille - dîner à la salle polyvalente,**  
**Dimanche 1<sup>er</sup> juin au matin : Brunch avant le départ.**

Hosskirch a transmis dernièrement une première liste de 17 participants :

Famille		Famille recevant
Beucoral	1 (peut être 2 – à confirmer)	Du Pasquier
Daümling	2	Bellec
Deide	2	
Haag	2	Richer
Hinderhofer	2	Roix
Michelberger	4	Collard
Moog	1	Offrète
Schmid	2	Gautier
Wachter	1 (peut être 2 – à confirmer)	Patissier

**Soit un total de 17 participants** (+1 ou +2 à confirmer)

Le gîte « La Mamounière » a été réservé pour héberger Carola et Christian Deide qui n'ont plus de famille d'accueil ainsi qu'Annick et J Claude Turpain qui bien qu'éloignés de Mauchamps continuent l'aventure du jumelage. Nous nous organiserons pour qu'ils soient dans les familles pour les repas.

Pour la sortie collective du vendredi, il est envisagé de se rendre à Chartres. Le programme est détaillé pendant l'AG mais n'apparaît pas dans ce CR pour garder « la surprise ». De plus, il reste des points à affiner.

Le repas du samedi soir sera un buffet.

Pour le brunch du dimanche matin, les familles apporteront leur panier repas. Il sera toutefois possible d'utiliser les installations s'il y a « à cuisiner ».

L'avenir du jumelage est évoqué. De la discussion, il en ressort que les effectifs sont en constante régression et que la moyenne d'âge ne fait qu'augmenter les difficultés à organiser et à se déplacer. Il n'y a pas de nouvelles familles depuis de nombreuses années.

Une circulaire avait été distribuée aux nouveaux habitants les invitant à L'AG mais elle n'a donné aucun résultat.

Il est également observé l'absence d'implication de tous les conseillers municipaux. Ce constat pourrait influencer sur la suite à donner après les prochaines élections municipales en 2026.

Pour rappel : Ce sont les communes qui sont jumelées et l'Association n'a pour but que d'organiser et de favoriser les rencontres et autres activités.